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TRASCRIZIONE DEGLI INTERVENTI RELATIVI ALLA DELIBERAZIONE 
DI CONSIGLIO COMUNALE N.  81  DEL 13/08/2015, AD OGGETTO:  
 

 

OGGETTO: Interrogazione presentata dal Cons. Lavarello (Gruppo 
Consiliare “Movimento 5 Stelle”) prot. n. 14357 del 
11/05/2015 ad oggetto: “Aggiornamento sullo stato dei lavori 
di sviluppo di un sistema di videosorveglianza”. 
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PUNTO N. 15 ALL’ORDINE DEL GIORNO - INTERROGAZIONE 
PRESENTATA DAL CONS. LAVARELLO (GRUPPO CONSILIARE 
“MOVIMENTO 5 STELLE”) PROT. N. 14357 DEL 11/05/2015  AD 
OGGETTO: “AGGIORNAMENTO SULLO STATO DEI LAVORI DI 
SVILUPPO DI UN SISTEMA DI VIDEOSORVEGLIANZA”. 
  
PRESIDENTE   
Illustri brevemente la prego. 
  
CONSIGLIERE LAVARELLO   
L’oggetto dell’interrogazione è abbastanza chiaro e sappiamo tutti che sia 
voi come amministrazione ma sia da molte parti della città viene a essere 
richiesto da molti cittadini di avere un sistema di videosorveglianza 
Aiutano non è che poi risolvano tutto perché finché lo Stato continua a 
mancare dalle strade non è che la videosorveglianza si sostituisce poi agli 
uomini. ** In verità mi è capitato di parlare però se la racconta a tutti poi è 
anche un dovere verso anche i cittadini che sappiano che le cose se 
stanno progredendo o meno. 
  
PRESIDENTE   
Il Cons. Di Capita che si occupa diffusamente della questione se vuole 
intervenire mi fa una cortesia. 
  
CONSIGLIERE DI CAPITA   
Al momento i lavori da un punto di vista tecnico **nel senso che dall’analisi 
dell’impianto di autosorveglianza che abbiamo è emerso che siamo non 
conformi sotto parecchi aspetti, quindi è d’uopo un aggiornamento e una 
certificazione che ci mettano in condizioni di essere a norma. Tra le varie 
cose che dobbiamo fare per metterci in regola c’è anche quello di 
sottoporre al consiglio poi un regolamento, mi stupisce a dire il vero che il 
precedente **che doveva essere in qualche modo una forma di garanzia 
legale si sia lasciato dietro questo vuoto che il garante precisa con 
puntualità che deve essere realizzato un regolamento e che ci siano delle 
regole particolari da seguire. Comunque sopperiamo alla mancanza, mi 
auguro già al prossimo Consiglio Comunale, grazie a Dio ora c’è l’arch. 
Beronio che debbo riconoscere si è subito messo a disposizione e stiamo 
già lavorando per normare quello che abbiamo esistente. Quindi già al 
prossimo consiglio potremo sottoporvi il regolamento di videosorveglianza. 
  
PRESIDENTE   
La ringrazio Cons. Di Capita, Cons. Lavarello? Benissimo procediamo 
oltre. 
 


